

XVII CONFERENCIA INTERAMERICANA DE CRUZ ROJA

La XVII Conferencia Interamericana de Cruz Roja, cuyo lema es "Equidad en Salud, ruta al desarrollo", se realizará entre los días 23 y 26 de abril en el Hotel Intercontinental (Avda. Vitacura 2885).

Es la asamblea que reúne cada 4 años a las máximas autoridades de esta institución del continente, desde Canadá hasta Chile, incluyendo a todos los países del Caribe, para debatir y concertar políticas comunes frente a problemáticas de la población más necesitada de América.

Al encuentro asistirán cerca de 200 representantes de la Cruz Roja de todo el continente americano y delegados de las cruces rojas de EEUU, Egipto, Noruega, Finlandia, Dinamarca, Suecia, Alemania, Italia, España, Reino Unido, entre otros.

Ellos analizarán las precarias condiciones de salud de la mayoría de los países del continente, dando énfasis a las enfermedades transmisibles como el Sida. También se tratará el tema de los desastres naturales: terremotos, aluviones e inundaciones.

Los desastres naturales y los problemas de salud son los principales obstáculos para el desarrollo de América. A esta conclusión se llegó tras un estudio que realizó la Cruz Roja. Los desastres naturales dejaron un saldo de 79.000 muertos en la última década. Asimismo, se detectó que un 25% de la población americana no tiene acceso a la salud y que casi 3 millones de americanos viven con Sida.

El acto de inauguración se realizará en el Centro de Convenciones Diego Portales. Dicha ceremonia contará con la presencia de la Princesa Margarita de Holanda; el presidente de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, Juan Manuel Suárez del Toro; delegados del Comité Internacional de la Cruz Roja, resaltando la presencia de su vicepresidente, Jacques Forster.